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A/A D. Jorge Juan Rodríguez Conejo, concejal delegado de 
Urbanismo, Modernización y Transparencia 

 

 

PREGUNTA DEL GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE 
RELATIVA A LOS FUTUROS DESARROLLOS URBANISTICOS EN EL MUNICIPIO DE GETAFE 

 

Ante las diversas informaciones aparecidas en la prensa, algunas de ellas aportadas por 
el gobierno municipal, queremos pedir el equipo de gobierno explique cuáles son los 
planes de desarrollo de la ciudad y en concreto los referidos a la construcción de vivien-
das en el municipio. 
 
Nuestra pregunta es: 
 
¿Cuántas viviendas están previstas para construirse en Getafe en los próximos años, 
de qué tipo, qué desarrollos urbanísticos se prevén y qué modelo de ciudad se contem-
pla en cuanto al número de habitantes que tiene previsto este gobierno municipal que 
se alcance en nuestra ciudad? 

 

 

 Getafe, a 18 de octubre de 2022 

 

 

JESÚS PÉREZ GÓMEZ 
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